

Desde la coordinación del proyecto 3ECONOMY+ y desde la coordinación del primer Programa Intensivo celebrado en Melilla los pasados días comprendidos entre el 3 y el 9 de julio queremos hacer manifiestos nuestros agradecimientos a todas las personas y entidades que han colaborado activamente al fructífero desarrollo del evento.

-A distintas Consejería y Viceconsejerías de la Ciudad Autónoma de Melilla que han respaldado el desarrollo de algunas actividades:

- Consejería de Presidencia y Salud Pública
- Consejería de Cultura y Festejos
- Consejería de Educación, Juventud y Deportes
- Consejería de Economía, Empleo y Administraciones Públicas
- Viceconsejería de la Mujer y Juventud
- Viceconsejería de Turismo

Entre tales actividades, despuntan las culturales, que han permitido al proyecto y a la ciudad de Melilla participar en el Año Europeo del Patrimonio Cultural, además de otras iniciativas de carácter académico, como charlas vinculadas con las temáticas del proyecto; actuaciones dirigidas a los jóvenes participantes; y/o visitas organizadas que han permitido dar a conocer nuestra ciudad y los elementos más enriquecedores que la componen, desde una perspectiva sincrónica y diacrónica.

En este sentido incorporamos como receptores de tales agradecimientos a:

- Pablo Martínez Catalán, Director General de la Sociedad de la Información de la Ciudad Autónoma de Melilla.
- M.^a Isabel Romero Imbroda, Agente de Empleo y Desarrollo Local.
- Las integrantes del baile de las cuatro culturas y a los coordinadores de la puesta en escena: M.^a Carmen y Gonzalo, con la complicidad de Úrsula, gerente del Restaurante “La Muralla” en la alianza culinaria.
- A Inma Jurado y sus “niños”, magníficamente instruidos, que nos hicieron disfrutar de una simulada tarde de toros en la Mezquita del toreo.
- A José Oña, por amaneizarnos, junto con el elenco de actores (Elena, Miriam, Carolina; Juanjo), nuestras rutas por escenarios melillenses, presentes y pretéritos.

-A la Autoridad Portuaria: Al Presidente y a quienes lideraron la visita a la Estación Marítima y las oportunas conferencias especializadas: Aurelio Acedo, Carmen Pitarch y José Carlos A.

-A PROMESA en general y a Juan José Viñas en particular, por su acogida e intervención.

-Al diseñador de trípticos y carteles, Fernando, por su altruismo, paciencia y discreción.

-A quienes, desde casa, auspiciaron el Proyecto, desde sus inicios, y participaron en nuestro encuentro, la Vicerrectora de Internacionalización y el Director de Estrategia Internacional, Redes y Proyectos, ambos de la UGR, así como el Vicerrector de Estudiantes y Empleabilidad, encargado de inaugurar el encuentro.



Co-funded by the
Erasmus+ Programme
of the European Union



- A todos los profesores españoles, miembros del proyecto, capaces de hacer posible la formación de un gran equipo.
- A los estudiantes locales, quienes cumplieron de forma exitosa su labor de anfitriones.
- A los visitantes, malteses y portugueses, por permitirnos el intercambio de intensas jornadas de quehaceres académicos y extraacadémicos.
- A la decana de la Facultad de Educación y Humanidades de Melilla y al decano de la Facultad de Ciencias Sociales y Jurídicas por su apoyo institucional.
- Al personal de servicios del campus, por su disponibilidad.
- A los medios de comunicación, por hacerse eco de todos nuestros reclamos.
- A todos los mencionados, un reiterado agradecimiento por contribuir a que nuestras expectativas hayan sido satisfactoriamente cubiertas.

Miguel Ángel Montero (coordinador del Proyecto 3Economy+) y María Á. López-Vallejo (coordinadora del Programa Intensivo en Melilla).